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３．知事からの閉会のあいさつ 

知事： 皆さん、本当にどうもありがとうございました。今日はいろいろなお話をお伺い

しました。先ほどの赤牛のお話にしても、なかなか厳しいなというものもありますが、ま

た個別に考えて政策を練っていきたいと思います。 

 全てクリアにお答えできていない部分もありますが、今日いただいた話を分析させてい

ただき、今後の政策を練り上げていく際に生かさせていただきたいと思うところです。 

 中山間地域によるところの厳しさもあると言われますけれども、例えば新エネルギーな

どで代表されるように、今、中山間地域の良さにだんだん目が向いてきつつある、そうい

う時代になりつつあるんだと感じています。そういう時代において、この流れを生かして、

高知県は全国の先頭を切っていきたいと考えます。人口減少や高齢化といった厳しいこと

もありますが、その課題に正面から取り組み始めた県でもあります。厳しさを克服してい

きながらも、将来に向けて我々の良さを出して、大きな流れの中で先陣を切っていきたい

と思います。是非、皆さん頑張っていきましょう。今日は本当にありがとうございました。 

 

 


